

Hinweisschilder für Köchel-Promenade „Auf Mozarts Spuren“

Am Passauerhof befindet sich die erste „Köchel-Promenade-Tafel“ in Stein.

Krems – Die Ludwig Ritter Köchel Gesellschaft präsentierte die erste Hinweistafel zur „Köchel-Promenade – Auf Mozarts Spuren“ am Großen Passauerhof in Stein, dem Geburtshaus von Ludwig Köchel. Der virtuelle Themenweg als Audio-Guide ist mit dem Smartphone mittels QR-Code direkt abrufbar und führt durch Krems und Stein.

Wussten Sie, wo Mozarts Großmutter in Stein geboren wurde und wo der letzte Wohnort von Ludwig Köchel war?

Mit der „Köchel-Promenade“ ist bereits im Jahr 2015 ein nachhaltiges Beispiel an interaktiver Auseinandersetzung mit musikalischem Erbe gesetzt. Anlass war das 20-jährige Jubiläum der Köchel Gesellschaft Krems. Besucher:innen erhalten Musikbeispiele und geschichtlichen Hintergrund bei einer virtuellen Führung von 20 Stationen zu musikalisch bedeutenden Gebäuden, Höfen und Plätzen, die via Smartphone auch direkt vor Ort abgerufen werden. Weitere Hinweistafeln sind laufend geplant.

Info: www.musikinkrems.at

www.koechelgesellschaft.at

Foto: Obmann und künstlerischer Leiter MMag. Severin Endelweber (Köchel Gesellschaft Krems), Gemeinderätin Mag. Elisabeth Kreuzhuber (Kulturbeauftragte des Bürgermeisters), Dr. Manfred Permoser (Obmann Stellvertreter Köchel Gesellschaft Krems) und Vizebürgermeister Dr. Florian Kamleitner (von links) © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Rosemarie Bachinger Tel. 02732/801-215